

PRESENTACIÓN

Este volumen recoge las aportaciones del curso de “Introducción a la Semiótica” que, organizado por el Instituto de Estudios Almerienses de la Diputación Provincial, la Facultad de Humanidades de Almería, la Asociación Andaluza de Semiótica y el Departamento de Lingüística General y Teoría de la Literatura de la Universidad de Granada, se celebró en Almería en el mes de marzo de 1990. Aunque sustancialmente los textos aquí publicados se corresponden con las conferencias dictadas en el curso, conviene advertir que, de una parte, distintas circunstancias han impedido que puedan publicarse todas ellas y, de otra, que éstas han sufrido en algunos casos las lógicas modificaciones exigidas por la reconversión de la exposición oral al texto científico escrito.

Puesto que el interés despertado por el curso en sectores fundamentalmente universitarios de Almería -que han solicitado reiteradamente la edición de estas actas- y la reconocida calidad científica de los autores así lo hacen pensar, esperamos que este libro, de aparición algo tardía, sea de utilidad para cumplir su objetivo de difundir entre los lectores no introducidos en el tema algunas de las cuestiones básicas de ese -afortunadamente hoy- vasto y pluridisciplinar panorama semiótico.

Los editores.